



FOTO: RONALD SUÁREZ

Fuerzas de la construcción parten hacia Santiago de Cuba

El apoyo a las labores de recuperación de la ciudad oriental proviene de territorios del occidente y el centro del país

PINAR DEL RÍO.—Un contingente especializado en labores de movimientos de tierra, perteneciente al Grupo Empresarial de la Construcción de Pinar del Río, partió hacia Santiago de Cuba para apoyar las labores de recuperación.

Waldo Fuentes, director de producción de esa entidad, explicó a **Granma** que la fuerza está integrada por 15 camiones, tres cargadores, dos equipos multipropósito y unos 35 hombres entre operarios, choferes, mecánicos y personal de apoyo, quienes llevan la misión de reforzar las acciones de escombro en las zonas afectadas por el huracán Sandy, y cualquier otra tarea asignada.

Emiliano Dubé, director de equipos y talleres de la Empresa Constructora de Obras de Arquitectura e Ingeniería (COAI-1), señaló que se trata de un equipamiento en óptimas condiciones y que cuentan con todo el aseguramiento necesario, incluyendo aseo y parte de la alimentación.

“Esta es una tropa acostumbrada a lidiar con este tipo de contingencias, pues las hemos vivido muchas veces en nuestra propia provincia”, apuntó.

También partieron hacia Santiago de Cuba brigadas de constructores de Ciego de Ávila, Sancti Spíritus y Cienfuegos para apoyar las labores de recuperación en esta provincia, la más afectada por el huracán Sandy.

Raúl Pérez Gutiérrez, director del Grupo Empresarial de la Construcción en el territorio avileño, informó que su fuerza está integrada por 30 trabajado-

res, entre choferes y operadores que emplearán, en las tareas de higienización, 18 camiones, dos cargadores, dos alzadoras, carros de talleres móviles y pipas de agua.

En tanto, Sancti Spíritus enviará 27 integrantes de la Unidad Empresarial de Base Movimiento de tierra, quienes colaborarán con 15 camiones de volteo, dos montacargas y otros equipos para enfrentar los severos daños ocasionados por el fenómeno hidrometeorológico, según explicó Liván la O, jefe de capital humano de la Empresa Constructora de Obras de Ingeniería número 20.

La provincia de Cienfuegos estará representada por una brigada de 26 trabajadores del Grupo Empresarial de la Construcción del territorio, integrada igualmente por operadores de equipos y cargadores que apoyarán el saneamiento y la recogida de escombros en la ciudad oriental.

Marcelino Díaz González, director de Recursos Humanos de la entidad, indicó que se enviaron 15 camiones, incluidos dos multipropósito, un carro-plancha y un taller móvil, y dijo que en los próximos días marcharán otras brigadas especializadas para la zona oriental del país.

Agregó que 17 técnicos de la Empresa de Tecnología Avanzada de la Construcción en el territorio cienfueguero arribaron al Aeropuerto Internacional Antonio Maceo, de Santiago de Cuba, para trabajar en su reparación. (Ronald Suárez Rivas, Lubia Ulloa Trujillo, Cristóbal Alamo Pérez y Lourdes Elena García Bereau/AIN)

Nota de prensa de la Contraloría General de la República

En las provincias de Santiago de Cuba y de Guantánamo, se ha decidido por la Contraloría General de la República, atendiendo a la magnitud de las afectaciones provocadas por el huracán Sandy, dedicar las fuerzas auditadoras de las contralorías provinciales y del sistema nacional de auditoría destinadas a la VII comprobación en estos territorios, al control de los recursos que se reciben y entregan a la población

para resarcir los daños, de acuerdo con las prioridades y disposiciones de los respectivos presidentes de los Consejos de Defensa Provincial. Se aplicarán en tales casos, los programas previstos para condiciones excepcionales, cuyo objetivo de control previo, es eminentemente preventivo.

Oficina de la Contralora, 29 de octubre de 2012

Cienfuegos también se recupera

“Cuando existe previsión se minimizan los daños”, estimó aquí el miembro del Secretariado del Comité Central, Víctor Gaute

Julio Martínez Molina

CIENFUEGOS.—Gracias al rápido actuar del Consejo de Defensa Provincial, el sistema de trabajo montado y la experiencia acumulada en el territorio ante el paso de estos eventos, se minimizaron las pérdidas por efecto de Sandy, ponderó el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido, Víctor Gaute López.

“Cuando existe previsión se minimizan los daños”, subrayó el dirigente, quien durante su visita este lunes al territorio recordó que la evacuación a tiempo permite preservar las vidas humanas. Aquí efectuó un extenso recorrido acompañado por Lidia Esther Brunet Nodarse, primera secretaria del Partido; Gustavo Rodríguez Rollero, ministro de la Agricultura, vice-ministros y otros dirigentes.

Previamente a declararse la alerta por intensas lluvias, fue activado el Consejo de Defensa Provincial en su composición reducida; así como los Consejos de Defensa Municipales. De modo ágil se evacuaron hacia zonas seguras a 3 043 personas.

Pese a las medidas tomadas y aunque los daños no alcanzaron la magnitud de otros territorios, también esta provincia del centro-sur recibió el castigo del huracán Sandy. La situación hidrológica fue la más complicada, pues de 259 millones de metros cúbicos de agua almacenados en los seis embalses, con posterioridad a las intensas lluvias esas presas llegaron a contener 302,7 millones de metros cúbicos.

En reunión presidida por Gaute, se conoció que presas como Voladora y El Salto alcanzaron volúmenes nunca antes registrados en la historia. La afectación también guarda correspondencia con los escurreimientos de las provincias de Villa



Gaute, el ministro de la Agricultura y la primera secretaria del Partido en Cienfuegos, junto al desbordado río Arimao, a su paso por la Cooperativa Mártires de Barbados. FOTO: EFRAÍN CEDEÑO

Clara y de Matanzas, con los ríos Caonao y Hanábana, fundamentalmente.

Como consecuencia, áreas de la Autopista Nacional, accesos a poblados y ríos que atraviesan polos agrícolas del territorio —el Arimao, a su paso por la CPA Mártires de Barbados, es un ejemplo—, resultaron anegados o desbordados, de modo respectivo.

En la agricultura el ciclón perjudicó unas 800 hectáreas, sobre todo de yuca y boniato; además de plantaciones de plátano dañadas por los vientos. A lo anterior se agregan 240 hectáreas de caña partida y otro nivel de encamada, lo cual entraña un percance para la zafra. Hubo 75 viviendas con perjuicios; de ellas 24 derrumbes totales.

Gaute se interesó por la situación sanitaria. Le informaron de las medidas pertinentes adoptadas con tiempo en la salud pública, de la creación de las condiciones hospitalarias, y sobre cómo en los sitios de posible aislamiento, la montaña u otras zonas rurales, permaneció el médico de la familia en el consultorio con el resguardo de todos los medicamentos.

En estos momentos en Cienfuegos se trabaja sin descanso en todos los frentes para resarcir los daños ocasionados por Sandy.

Falleció el compañero Manuel Millares Rodríguez

En horas de la madrugada del pasado 28 de octubre falleció, víctima de una prolongada enfermedad, el compañero José Manuel Millares Rodríguez.

Nacido el 9 de enero de 1934 en La Habana, y graduado de Contador Público, antes del Triunfo de la Revolución se vinculó junto con el estudiantado a diversas actividades revolucionarias. Estuvo movilizado cuando el ataque mercenario a Playa Girón y durante la Crisis de Octubre.

A Millares Rodríguez se le reconocen 57 años de vida laboral ininterrumpida, dedicados a la actividad económica contable y de auditoría, y de estos más de 40 con altas responsabilidades de dirección.

A partir del año 1961 laboró en el

Ministerio de Comercio Interior y posteriormente en la Junta Central de Planificación, donde desempeñó diferentes responsabilidades, entre ellas la de Vicepresidente. Asumió diversas tareas en organismos de la Administración Central del Estado, entre ellas la labor de Ministro de la Industria Ligera y de Finanzas y Precios.

Desde 1973 fue militante del PCC. Participó en el I, II y V Congresos del Partido. Fue Diputado a la Asamblea Nacional. Múltiples son los reconocimientos y las condecoraciones que recibió. Fue merecedor del Premio Nacional de Economía en el año 2006, en la especialidad de Contabilidad.

Sus restos descansan en la Necrópolis de Colón.